



LA GESTION DE LA CARDIO A LA ROSERAIE, UN SCANDALE

ALORS QUE NOUS AVONS ENCORE DES CARDIOLOGUES ET QUE LE SERVICE FONCTIONNE BIEN, RAPPELONS LA DÉCISION UNILATÉRALE DE LA DIRECTION, LE 31 JUILLET, DE FERMER LE SERVICE **POUR UN PROBLÈME DE PLANNING**:

- **SANS L'AVAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION**
- **SANS L'AVIS DE L'AGENCE RÉGIONALE DE SANTÉ**
- **SANS LA CONSULTATION PRÉALABLE DES REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL**
- **SANS LA CONSULTATION PRÉALABLE DE LA COMMISSION MÉDICALE D'ÉTABLISSEMENT**
- **SANS EN INFORMER LES ÉLUS DU DÉPARTEMENT ET DE LA RÉGION QUI APPORTENT DES FINANCEMENTS**
- **SANS PRÉVENIR LES SERVICES HOSPITALIERS ADRESSEURS.**

Les salariés, les élus et les patients se sont mobilisés pour défendre la réadaptation cardiaque qui est, ne l'oublions pas, un service à la population du Lot et des départements limitrophes. Des centaines de patients y sont accueillis chaque année.

DES SOLUTIONS ACCEPTABLES EXISTENT

Le service a bien fermé, sans aucune garantie actuelle de réouverture. Après 5 semaines de silence le Conseil d'Administration se réunit le 7 Septembre matin pour délibérer ENFIN sur cette situation.

**PARCE QUE NOUS AVONS TOUS NOTRE MOT A DIRE
NOUS VOUS ATTENDONS NOMBREUX POUR PESER SUR LES DÉCISIONS**

**GRÈVE ET MANIFESTATION
LE 7 SEPTEMBRE A PARTIR DE 9h
DEVANT LA ROSERAIE**

**Prenez vos masques !
Collation offerte**

